



通信

HP 学校だより
R5. 5. 17
NO. 7
文責 伊藤美佳



PTA奉仕作業 ありがとうございました

13日(土)に、PTA奉仕作業を行いました。屋外は、草刈りや側溝掃除、プール周辺の掃除、屋内は、トイレや扇風機の掃除をお願いしました。今年度は、子どもたちも参加し、保護者、児童、教員の3者で学校環境を整えました。草刈り機を使用して広い面積を短時間で刈り取ったり、マンパワーで溝にたまった土をかき出し、運搬したりと、敷地内をくまなく整備していただきました。多くの方が参加してくださったおかげで、教育環境を整備することができました。本当に、ありがとうございました。

子どもたちは親子作業をすることで、保護者の方々の手際の良さや作業の丁寧さを間近で見て、学ぶことができました。その姿を自分に重ね合わせ、自分はまだまだだと実感でき、あんなふうになりたい、できるようになりたいと「あこがれ」の気持ちをもつことができるのかなと思っています。子どものうちにたくさんの経験をする事は、将来の「自立」を助けてくれます。大人が「子どもが失敗するのは当たり前!とにかくやってみることが大切」といったスタンスをもち、子どもたちの経験値を増やしていきたいです。どんなことも、まず経験です。

校内運動会で子どもたちが見せた姿

16日(火)は、校内運動会でした。その中で、子どもたちが「人に見られている」ことでより力を発揮できることを実感しました。

真剣に走る姿、笑顔で演技をする姿は見ている者に元気を与えてくれます。校内運動会で見せた姿が、学区大運動会でどこまでパワーアップするか楽しみです。

また、子どもたちは保護者の皆様や学区の皆様の応援を力に変えてくれるはずです。ぜひ、子どもたちの姿を見に来ていただきたいです。そして、学区種目として「新幸田音頭」を一緒に踊っていただきたいです。よろしくお祈りします。

